



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

AYER, muy temprano, fuimos a leer los distintos diarios matutinos con objeto de enterarnos de las últimas noticias y nuestra extrañeza no tuvo límites, cuando en los titulares de primera plana de esas publicaciones se decía: "LA OPOSICION PROCLAMA LA REVOLUCION. EL GOBIERNO AMENAZA CON LA DICTADURA".

Creíamos sinceramente que nos habían dado una broma de mal gusto y que en lugar de los periódicos del día nos habían traído otros con fecha del año 1930.

* *

El ex Presidente del Brasil, Cafe Filho, se halla bajo arresto virtual en su residencia de Copacabana, rodeado por un cordón de tropas poderosamente armadas que esperan la salida del propio Cafe para "invitarlo" a visitar el Ministerio de la Guerra con el fin de ser entrevistado.

Ya saben ustedes, pues lo que significa en el Brasil una "invitación a Cafe".

* *

El senador "Manolito" Benítez declaró durante la sesión del pasado lunes, en su clásico y rancio lenguaje parlamentario que Batista está protegido por un "babalao".

¿Un babalao? Quizás sea esa la verdadera justificación del golpe del 10 de Marzo. Seguramente, Batista se coló por la posta de Columbia para recoger los 4.75, que ya se le habían olvidado.

* *

Un ciudadano llegó ayer al Senado preguntándole a un ujier:

—¿Usted sabe dónde está ahora el legislador Raúl Lorenzo?

—No sé —respondió el interrogado—. Es muy difícil saber dónde está Lorenzo en este momento, porque él, en los últimos tiempos, se pasa la vida yendo de un lado para otro. Y tan pronto está aquí, como allá.

* *

En una Mesa Redonda televisada, el doctor Jo-

sé Agustín Martínez declaró que el marinero que hace algunos meses, ametralladora en mano, asesinó a casi toda una familia, anda suelto por la calle. Y a lo mejor, sin soltar la ametralladora todavía.

Ante semejante afirmación sólo cabe preguntar atemorizado: ¿Eso es cierto?

* *

Batista ha hecho saber a sus Ministros que no le gustaría que se dictasen cesantías de empleados públicos durante los días pascuales.

Pero eso no significa, desde luego, una absoluta seguridad en sus puestos para los burócratas, pues sabedores que en el Gabinete todos los Ministros tienen tal independencia de criterio que no hacen caso de las cosas que les indique Batista públicamente.

Si acaso, de las que después les mande a decir Andrés Domingo en privado.

* *

A pesar de que en cierta ocasión, Carlos Prío dijo por televisión que el Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes no podía mirarse en un espejo, lo cierto es que hoy, a las once de la mañana, en el propio Salón de los Espejos del Palacio Municipal, el Embajador de España le entregará al Alcalde habanero la Medalla de Madrid, que le fué concedida hace tiempo.

Con ese motivo, se servirá un buffet y quizás, al final, como parte del "show" artístico, el mismo Justo Luis entone el "chotis" "Madrid" de Agustín Lara, aunque con letra cambiada.

Algo por este estilo:

Cuando vaya yo a Madrid si voy un día, voy a hacer un acueducto en Lavapiés y enterrar un cubo de agua en la Gran Vía como hice ya en La Habana alguna vez.

En Chicote un agasajo postinero me han de dar por mi intelectualidad y a Batista dos halagos retrecheros mandaré desde la calle de Alcalá. Madrid, Madrid, Madrid, etc., etc.